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ESTÁGIO NA ESCOLA MUNICIPAL ETELVINA ANTUNES Objetivos:Promover o desenvolvimento das
crianças por meio de novas possibilidades, aprimorar nossas escolhas de sermos professores, a partir do
contato com as realidade de nossa profissão, assim observar e participar do contexto escolar, dentro de
uma perspectiva multidisciplinar,  refletindo,  questionando, comparando, treinando e experimentando,
aplicar  recursos pedagógicos em situações-problemas,  avaliando seus objetivos e  interpretando seus
resultados. Metodologia: O Projeto foi planejado dentro dos objetivos gerais da escola, que é proporcionar
a formação básica do indivíduo em seus aspectos físico, psicológico, intelectual e social; Para a educação
física a proposta pedagógica da escola, no âmbito geral, e proporcionar ao aluno reconhecer-se como um
todo num desenvolvimento corporal e mental harmônico, desenvolver a imaginação criadora e aprimorar a
sociabilidade, funções corporal, movimentos, habilidades, iremos estimular os alunos para outros tipos de
atividades como a confecção de brinquedos, montamos uma gincana entre os alunos para que eles possam
trabalhar  equilíbrio,  movimentos  e  raciocínio.  Resultados:  Foi  proveitoso  por  todas  as  partes,
desenvolveram movimentos  corporais  e  raciocínio  lógico  tornando  pessoas  melhores  para  viver  em
sociedade. Conclusão: Na experiência do estagio percebemos que tem muito a se fazer pela melhoria da
qualidade de ensino, apesar da gradativa evolução no sistema de ensino, a instituição não conta com uma
completa infraestrutura, As condições são precária sem muitos recursos,vivenciamos o campo de trabalho
cada passo do plano de aula o que mais me chamou a atenção na instituição e no estágio foi perceber que
os alunos apesar de poucos recursos eram ativos e interessados na pratica dos esporte.A experiência de
estágio esta sento de suma importância para nossa formação como acadêmicos, O apoio da instituição
também foi excelente. Foi possível conhecer não somente alternativas diferentes de ensino comparado ao
que já possuíamos, Interagimos por inteiro com os alunos.


